

FRANCOISE SCHEPMANS

036697

*Députée bruxelloise*

**Question orale de Madame Françoise Schepmans à Monsieur Rudi Vervoort, Ministre de la Politique de l'enseignement, des Crèches, de la Culture, des Personnes handicapées, du Tourisme et du Transport scolaire**

**Objet : La fermeture de LaVallée à Molenbeek**

Monsieur le Ministre,

Nous avons appris la fermeture prochaine de LaVallée à Molenbeek, un lieu emblématique de la création et de l'innovation culturelle bruxelloise. Cette annonce, quelques mois à peine après la fermeture du MIMA, représente un nouveau coup dur pour le Plan Canal, qui devait incarner le renouveau du nord de Bruxelles, en faisant de cette zone une ville productive, dynamique et inclusive.

LaVallée était bien plus qu'un simple espace. C'était un tiers-lieu vivant, un incubateur d'idées et un espace où plus de 180 entrepreneurs des industries créatives se retrouvaient pour travailler, échanger, organiser des expositions, des concerts et des débats. C'était d'ailleurs un élément important du Plan Canal dans le cadre des compétences régionales. En effet, il avait été décidé de créer LaVallée en 2014 dans cet élan de création d'une nouvelle ville productive dans cette zone. Avec la fermeture de Mima, ce sont désormais deux projets leaders qui tombent.

Monsieur le Ministre, comment expliquez-vous cet échec flagrant dans le maintien de LaVallée ? Un déménagement temporaire ou permanent a-t-il été demandé par LaVallée ? Quels sont les autres projets similaires du tissu culturel que votre administration continue de soutenir dans le nord-ouest de Bruxelles ?

D'avance, je vous remercie pour votre réponse.

Françoise Schepmans

